

TRANSACTION IMPORTANTE AVEC L'IRAN

La société *Canadian Marconi* de Montréal vient de recevoir du Gouvernement Impérial de l'Iran une commande d'exportation de 23 millions de dollars. En annonçant cette nouvelle, le ministre de l'Industrie et du Commerce, Jean-Luc Pepin a déclaré: "Je me réjouis de l'initiative prise par la *Canadian Marconi* pour obtenir ce contrat. C'est de cette façon qu'il faut s'y prendre pour exporter nos produits. Je suis heureux de l'intérêt croissant manifesté par l'Iran dans le Canada comme source d'approvisionnement des produits dont l'Iran a besoin. Je suis convaincu que cette transaction apportera des avantages appréciables aux deux pays."

La Division des télécommunications de *Canadian Marconi* fournira à l'Iran du matériel canadien pour réseaux hertziens. L.M. Daley, président de *Canadian Marconi*, a dit que ce contrat procurera environ 1,000 années-homme de travail.

Le contrat sera financé par la Société pour l'expansion des exportations (SEE) dans le cadre de l'accord de crédit de l'ordre de 100 millions de dollars signé par le Gouvernement Impérial de l'Iran et la SEE en février 1971.

VIOLONISTE LAURÉATE À NEW YORK

Mademoiselle Adèle Armin, 24 ans, de Toronto, qui a remporté le premier prix du premier Concours annuel international de violon contre des concurrents du Japon, de la Corée, d'Israël, du Portugal et des États-Unis, a reçu un prix de \$1,000 au cours d'un gala-concert de bienfaisance organisé le 18 mai au *Philharmonic Hall* du *Lincoln Centre*, à New York.

Mlle Armin a joué le Deuxième Concerto pour violon de Prokofiev, accompagnée par l'Orchestre symphonique *Cosmopolitan Young Peoples* placé sous la direction de Christopher Keene, chef d'orchestre du *New York City Opera*. Lauréate de plusieurs bourses et prix, Mlle Armin a été choisie l'année dernière comme "Lauréate des auditions des matinées symphoniques" à Montréal, et le Conseil des Arts du Canada lui a remis une subvention pour lui permettre de poursuivre ses études. Elle a aussi gagné le premier prix au Concours national de Radio-Canada et a déjà joué avec plusieurs grands orchestres canadiens.

COMPÉTITION AÉRIENNE DE L'OTAN

L'efficacité des équipages aériens et des forces de soutien de six pays membres de l'Alliance atlantique, y compris le Canada, sera mise à l'épreuve au cours de ce mois lorsque les Forces alliées du centre-Europe (*AFCENT*) tiendront à la base aérienne de Ramstein, en Allemagne, leur compétition annuelle de reconnaissance aérienne.

Appelé *Royal Flush XVI*, ce concours mettra en opposition les meilleurs équipages des Forces armées de la Belgique, du Canada, des Pays-Bas et des

États-Unis, (stationnées dans la région centrale) ainsi que ceux de la France et de la Norvège qui ont été invités à participer.

Cette année, deux des équipages proviendront de la 2e Force aérienne tactique alliée (*TWOATAF*) et quatre de la 4e Force aérienne tactique alliée (*FOURATAF*), dont les quartiers généraux se trouvent respectivement à Moenchengladbach, et à Ramstein, en Allemagne.

Les missions diurnes auxquelles les unités de l'*AFCENT* participeront ont été conçues dans le but d'éprouver leur aptitude à accomplir, selon des instructions précises, des missions de reconnaissance destinées à fournir des renseignements opportuns et exacts sur des objectifs simulés.

Les organisateurs estiment que l'exercice *Royal Flush XVI* servira en outre à renseigner le grand public, et particulièrement les autorités militaires intéressées, sur les méthodes de reconnaissance qu'emploie l'*AFCENT* pour appuyer les forces aériennes et terrestres. Les avions utilisés au cours de l'exercice seront le *FR84F*, le *R-104*, le *CF-104*, le *RF-4C*, ainsi que le *Mirage III* français et le *F5* norvégien.

Tout en démontrant leur efficacité dans l'accomplissement des missions aériennes et de soutien, les équipages se disputeront divers prix, dont le principal est le Trophée Gruenther (du nom du général Alfred M. Gruenther, ancien Commandant suprême des Forces alliées en Europe) qui sera décerné au meilleur équipage des Forces aériennes tactiques. La clé de la victoire, dans l'exercice *Royal Flush XVI*, réside dans une collaboration étroite et efficace entre les équipages aériens et les spécialistes au sol des unités participantes.

Les unités terrestres stationnées dans l'ouest de l'Europe se disputeront également un trophée qui sera décerné à l'unité qui réussira à obtenir les meilleurs renseignements au cours d'une mission de reconnaissance. Munies d'instructions sommaires, elles seront appelées à repérer et à photographier certains objectifs choisis au hasard dans tout l'ouest de l'Europe. Après chaque mission, les résultats seront évalués par un jury international, dont certains des membres seront des spécialistes en interprétation photographique. Le but de chaque mission est très simple: obtenir le plus de renseignements possible tout en évitant de faire des erreurs.

VENTES DE VÉHICULES AUTOMOBILES

En mars dernier, 83,080 véhicules automobiles neufs ont été vendus au Canada, soit une augmentation de 15.9% par rapport à l'année dernière mais une diminution par rapport à mars 1969 (86,696). La valeur au détail (316.4 millions de dollars) était de 19.6% supérieure à celle de mars 1970 et presque la même qu'en mars 1969.

Les ventes de voitures particulières (69,354) étaient en hausse de 18.2% par rapport à mars 1970